

CAMPING

Les naturistes vont manifester

Outils



Pour les naturistes, le camping des Templiers « appartient depuis plus de 40 ans à leur patrimoine ». Photo DL/archives Fabrice ANTÉRION

Un rassemblement de protestation des naturistes est prévu ce dimanche dans les gorges de l'Ardèche. À l'appel de la fédération française de naturisme et du club naturiste des gorges, le rendez-vous est donné sur "La Plage des Templiers".

La question de l'accès

Ce camping est fermé pour des questions de normes de sécurité. La préfecture de l'Ardèche n'a, pour l'instant, pas convoqué de commission de sécurité car, pour elle, une des principales prescriptions imposées au nouveau propriétaire, Pierre Peschier, n'est pas encore respectée : aménager l'accès au site pour permettre une évacuation sécurisée des campeurs en cas de problème. Or, pour effectuer ces travaux, le propriétaire doit demander une autorisation, le camping étant situé dans une réserve nationale. Une procédure qui peut être assez longue. La préfecture a, d'ailleurs, demandé il y a quelques semaines aux gendarmes d'intervenir pour faire arrêter le chantier commencé par Pierre Peschier dans le cadre de l'aménagement de l'accès au site naturiste, ce dernier n'ayant pas encore reçu cette autorisation.

Pour la fédération française de naturisme, ces arguments ne tiennent pas : avec le club des naturistes, elle a envoyé une lettre au préfet et au président du conseil général de l'Ardèche pour demander l'ouverture du site cet été. "L'exigence d'un accès carrossable au camping n'est pas une obligation réglementaire et la commission de sécurité ne l'a jamais prescrit", affirme le club. Une pétition, lancée il y a deux semaines, a réuni quelque 1 400 signatures.